WEEKLY REPORT



Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ



2022-23年度 第2650地区スローガン

「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針 『わくわくと感動と

思いやりの心で 奉仕しよう』

会 長 大橋 良史

第3058回 5/26(金)

点鐘:12:35

第3059回 6/2(金)

6月第1例会

点鐘:12:35

(((((6月第2例会 点鐘:12:35 第3060回 6/9(金)

テーマ「いのちに合掌~みんなが佛さま~」テーマ

卓話坂 井 是 真ご住職

(仮称)「箸文化、お箸の国づくり」 「箸の兵左衛門」 会長

樣

5/26(金)

第3058回

テーマ「山奥の古民家暮らしと俳句」 調律師、元南越前町町議会議員

直話 南 康

4つのテスト

- ① 真実かどうか
- ②みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

点 鐘 開 74 テ 0) ス F つ ロータリーソン グ 会 長 0) 時 間 等 幹 事 報 告 プ ガ П ラ \boldsymbol{L} 閉 会 点 鐘 ります。

出席率 80.6%

本日は5月第3例会。本年度残り4回の例会と なります。思い出してください、RIジェニファ ー・ジョーンズ会長の所信の中で引用したブロ ードウェイミュージカルの『レント』 (Rent) という作品の歌の素敵な一節、52万5600分人生 の中で1年をどうやって測ればよいだろう。 私たち一人ひとりが同じ時間を与えられえてい ます。大切なのは、その時間をどう生きること を選択するか。7月からスタートして47万4510 分経ちます。皆さんはどう生きたでしょうか。 ロータリーは単年度制で役職は1年で変わります が、ロータリーの理念は永遠であります。

今年度残りの5万1090分をどう生きるか・何 ができるか・そして次年度の52万5600分にどう つなげていくか・・・

本日も例会終了後、緊急理事会を開催させて いただきますが、鯖江RC内部の事も精査しなけ ればなりませんし、今後の引継ぎ、そしてわく わくする最終例会を企画しています。

精一杯今この時間を大切にしていきたいと思 います。本日もよろしくお願いいたします。

ロータリーソング



それでこそ ロータリー 西尾 俊一 ソングリーダー

長 の 時 間



会長 本日の講師は私 が敬愛しておりま す、越前市妙智寺 ご住職の坂井是真

お上人です。お忙しい中おいでいただ きありがとうございます。後ほど卓話 をどうぞ宜しくお願い致します。

5月は忙しいですね。昨日も鯖江商工 会議所の常総会がございましたが、コ ロナが5類に位置付けられてから、総会 もリアル開催ですし、これまで開催を 控えていた懇親会などもあり、私は今 月5回しか家での食事をしていません。 持病の通風の発作が出ないか心配であ

幹

野呂 和夫 幹事 ①先日、岩尾会員が尼崎東 RCの例会にメーキャップ 出席されました。それに対 して、尼崎東RCからお礼 状とお礼の品が届いており

ます。お礼の品に関しては、皆様にお配りしま したお菓子がそれです。お礼状にも、「ささや かですがメンバーの皆様でお分け下さい」とも 記されています事をご報告します。

②鯖江ロータリクラブ定款・細則第12条第5 節に規定された告知を行います。新入会員候補 者推薦書と新入会員申込書をもって告知書とい たします。これはこのあと掲示板に掲示します。 鯖江商工会議所大会議室

皆さんご存知と思います。この鯖江商工会議所 の現在の専務理事をしています『藤井智正(のり まさ)氏』です。入会に対して異議の申し立てが ある場合、本日から7日以内にご氏名とその理由 を記した異議申立書を、理事会に提出してくださ い。それが無かった場合は、次週の定例理事会に それを報告し、6月中に新入会員に対する説明会 ・オリエンテーションを行います。新年度第1例 会である7月7日の入会式を目指しています。 ③理事会関係各位の皆さまに、メールでもご案内 しました本日の例会終了後に、この会場にて臨時 理事会を開催します。例会終了後もこの会場に残

ロータリー情報の時間

って下さい。よろしくお願いします。



齋藤 多久馬 ロータリー情報委員長

敗戦後、占領軍総司令部か ら発せられた「神道令」により、 日本人は宗教が否定されたと

思い、先進国では宗教は存在しないのかと思ったので すが、それは思い違いで、アメリカ合衆国にはキリスト 教が根付いて居ます。

キリスト教発生当時の古代ローマは多神教で、ユダ ヤ教のような一神教は異端視されてイエス・キリストは 十字架に架けられるのですが、やがて公認され、ついに は国教になり、国家の保護を受けるまでに至ります。 当時のローマ帝国には、フン族に追われたゲルマン族 がローマに侵入定住し、やがてローマの市民権を獲得 して、フランス、ドイツ、などの根幹を築くのですが、その 国々の正統性はローマ教皇により保証されるほど、教皇 の権威は高まるのです。

キリスト教の『聖書』の原典はヘブライ語、ギリシャ語 で書かれておったことも有り神学論争が続くのですが、 寄付を募る教会の「贖宥状(ショクユウジョウ)」をマルテ ィン・ルターが批判して宗教改革が始まり、ラテン語で 書かれていた『聖書』を一般の信者に読めるよう、ドイツ 語翻訳しますと、宗教戦争が引き起こされます。

妙智寺

坂井是真ご住職

テーマ「いのちに合掌~みんなが佛さま~」



卓話者 越前市妙智寺ご住職 坂井 是真(さかい ぜしん)お上人

プロフィール:

氏名 坂井是真(さかいぜしん) 幼名 辰也 生年月日 昭和49年3月11日(数え50歳) 出身地:鯖江市西番町 出身校:身延山(みのぶ)高

校・立正(りっしょう)大学 仏教学部

自坊:妙智寺(みょうちじ)平成9年3月代表役員(住職)就任

本堂新築 平成21年9月

大荒行 3回(H9年、14年、22年)

日蓮宗法器(ほうき)育成機関(僧侶を育てる)の教職員 歴任

「いのち」に寄り添う ~妙智寺の営み~

①お給仕(きゅうじ):お茶/お水/供膳/法饌(ほうせん)を供える

②法務 1.月回向 2. 祈祷

③相談 1. 健康 2. 親子 3. 恋愛 4. 家相 5. 起業/社運

【祝儀】 安産・満月式・七五三・入学 成年式・厄除け・結婚式・祝壽式

【葬送儀礼】 湯灌 通夜 葬儀

皆さんは、自分の子どもを選べましたか?そうですね、選んだ覚えはないで すね。じゃあ、子どもは親を選べますか?実は、仏教界では子は親を選べるそ うです。佛さまと子が空から見ていて、その子にあった親の所に行くとされて

小学校の女性担任と男の子のお話しをしましょう。

五年生の男の子は、服装は不潔でだらしなく、乱暴で言葉も悪く授業の邪 魔ばかりします。担任の先生は困り果てていたとき、その子がどういう境遇で 育ったのか知りたくなり、成長記録をみました。

一年生、「ほがらかで友達が好きで人にも親切、勉強もできて将来楽しみ」 ・二年生、「母親が病気で世話はその子がしている。そのせいで時々遅刻をす る」・三年生前半、「母親の病が悪くなり、疲れていた。教室で居眠りすることが 増えた」・三年生3学期、「母親死去。希望を失い悲しんでいる」・四年生、「父 は生きる意欲を失い、アルコール依存症。たびたび暴力をふるう」

先生の胸に激しい痛みが走りました。だめと決め付けていた子が突然、深 い悲しみを生き抜いている生身の人間として、先生の前に立ち現れたからで す。その子の今だけを見ていたことを反省し、少しずつ寄り添うことにし、まず 夕方声をかけるようしました。「大丈夫?」「元気?」「辛いことはない?」「先生

と一緒に宿題する?」。最初はなかなか受け入れないその子も少しずつ答え るようになりました。

一緒に放課後教室で勉強する毎日の中で、笑顔も少し戻ってきて、授業で 始めて手を挙げたときは涙が出ました。

五年生のクリスマス。その子が先生の所に駆け寄ってきて「先生、これもら って」と小さい小瓶を手渡しました。それは亡くなったお母さんが使っていた 香水です。先生はお返しにとその香水を付けて自宅を訪ねると、雑然とした 部屋で本を読む少年が、「あ!先生が来てくれた」と玄関に駆け寄って抱きつ き「あぁお母さんのにおい。すてきなクリスマスをありがとう。先生」と喜んでく れました。

その後、卒業間際にカードをくれました。「先生は僕のお母さんのようです。 そして今まで出会った中で一番ステキな先生でした」と書いてありました。

6年後、またカードが届きました。「明日は高校の卒業式です。僕は五年生 で先生に担任してもらってとっても幸せでした。おかげで奨学金をもらって大 学の医学部に進学することができます」と書いてありました。

十年後、またカードがきました。「僕は小学校五年生の時を思い出します。 五年生のとき先生と出会っていなかったらどうなっていたでしょうか。それだ けで感謝です。それに父親に叩かれた体験があるから患者の痛みがわかる 医者になることが出来ました」

そして、こう締めくくられていました。「あのままダメになってしまう僕を救って くださった先生を仏様のように感じます」

手紙と一緒に、結婚式の招待状があり、「先生、母の席に座ってください」と書 き添えてありました。

この先生が嫌いなままでいたら、その子はどうなっていたでしょうか。先生 は記録をさかのぼることで、この子の本来の姿(仏様)を見たのです。先生が見 方を変えてその子に歩み寄ることでその子を好きになり、その子は変わって いきました。先生もすてきな先生(仏様)になれました。共に救い救われる物語 でした。

「いのち」とは、身体的なものを超え、「魂」や「物語」ともいえます。「いのち」 と「いのち」の集合体。「いのちに合掌」しましょう。

「私が変われば相手も変わる」⇒相手は尊きひと **⇒佛さまの見方** 「ただ佛と佛のみの存在」と佛さまが云う 私が佛さまになれば 相手も佛さまになる

ロータリー情報の時間(続き)

英国では、ルターより150年以上早く、ジョン・ウィクリフが『聖書』を英訳したことが遠因となって、ピューリタンが生まれ、国王の再婚問題から「英国国教会」 がローマカトリック教会から独立したこともあり、宗教論争が活発で、一連の清教徒革命と政治混乱で、新大陸への植民はスペイン、ポルトガルより後れ、 1587年に初めて、117人が3隻の船でロアノーク島に移住するのですが、原住民との紛争が絶えず、男性90人、女性17人、子供11人を含む115人を残して、 至急救援を英国に求めるのですが、英国はスペイン無敵艦隊との海戦準備の最中で、出航は3年後となり、現地に人は消えて居り、恐らく男は殺され、女子供 はインディアンに吸収されたのではないかと推定され、「失われた植民地」と呼ばれるようになります。

1607年に国内の犯罪者の国外追放とインディアンのキリスト教化を目的に、105人を新大陸、ジェイムズタウンに送り、砦、教会、小屋等を建設しますが、3 年後に入植者は53人となっており、食糧を食べ尽し、人肉食が疑われる苦難の道を辿るのです。

それでも、伯爵サー・ロバート・リッチに導かれた102名の信教の自由を求めるピューリタンは1620年メイフラワー号に乗り込み、自分達を「千年王国」を目 指す巡礼者(ピルグリム)(ピルグリム)と位置付ける家族集団で、「窮乏に追われるものもあるだろう。目新しさに引き付けられる者も居るかも知れない。将来の 金儲けを求める人も居るだろう。しかし、我々は誠実に神を敬い、福音の普及を目的とする集団であると私は信ずる」と新大陸に渡ったのです。

苦難を乗り越えて発展したアメリカ合衆国の根底には、ピューリタン精神が存在しており、ロータリークラブ精神にも流れていると思うのです。

にこにこBOX報告

大橋 良史 会員 坂井ご上人様の卓話を楽しみに

野呂 和夫 会員 坂井ご住職の卓話を楽しみに

雅憲 会員 ″ 酒井

岡本 圭子 会員 ″

帰山 明朗 会員 "

齋藤多久馬 会員 #

吉臣 会員 坂井ご住職の卓話を楽しみに 梅田

敏昭 野中 会員 "

岩尾 顕治 会員第3回ロータリー経営塾よろしくお願いいたします

幸道 森市 会員 おふくろの葬儀の際はお世話になりました。泉久寺さんのお世話で

窪田 健一 会員 何かいいことないかなー合掌

佐野 直美 会員 坂井ご住職の卓話拝聴させて頂くの楽しみにしています(合掌)川柳頑張りました。最後の席替えです。たくさんお話ししてください



ニコニコ箱発表 幸道 森市 コニコ委員長